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AEPSAD 

26/02/2021 

La jornada “La protección del médico frente al dopaje” analiza la 

responsabilidad de los facultativos en la lucha antidopaje 
 

  

 

Encuentro telemático organizado por la SEMED-FEMEDE, en colaboración con la AEPSAD, en el 

que se abordó la labor del médico frente a conductas prohibidas en el deporte que tienen 

graves consecuencias legales. 

La Sociedad Española de Medicina del Deporte (SEMED-FEMEDE), en colaboración con la 

Agencia Española de Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD), organizó la jornada 

“Protección del médico frente al dopaje” para abordar desde diferentes puntos de vista la 

labor de los facultativos en la prevención del dopaje y su responsabilidad sobre la salud del 

deportista. 

La jornada, desarrollada de forma telemática, contó con la participación de médicos, juristas y 

miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. 

En su intervención inicial, el doctor Pedro Manollenes, presidente de SEMED-FEMEDE aludió a 

los resultados de una reciente encuesta realizada por esta sociedad con el objetivo de conocer 

el nivel de conocimiento de los aspectos relacionados el con dopaje de los médicos españoles 

que atienden a los deportistas. Esta muestra, en la que participaron cerca de 200 médicos, 

arroja que un 25% de encuestados reconoce no tener formación en materia antidopaje y que 

hasta un 70% de ellos asegura no tener suficiente información sobre la lista de sustancias 

prohibidas en el deporte. En este sentido, Pedro Manollenes alertó sobre el “desconocimiento 

primordial de los médicos del deporte sobre aspectos del dopaje”. 



  
 

 

Por su parte, José Luis Terreros, director de la AEPSAD desglosó los contenidos de interés para 

el médico del deporte que aparecen en el nuevo Código Mundial Antidopaje 2021. Contenidos 

que tienen que ver con la lista de sustancias prohibidas, autorizaciones de uso terapéutico o 

tipificación del dopaje, ente otros. Asimismo, Terreros destacó que el proyecto de Ley 

Antidopaje que actualmente se está tramitando, establece para los médicos sanciones 

concretas más severas que las contenidas en el propio Código Mundial Antidopaje. 

“La normativa antidopaje obliga a las organizaciones a investigar posibles infracciones 

cometidas por el personal médico. La nueva Ley Antidopaje, dentro del ámbito administrativo, 

agrava las sanciones e incluye multas económicas o inhabilitaciones profesionales que van 

desde los dos años hasta de por vida. Además, la Ley contempla la publicidad de las sanciones 

de estos médicos”. 

El presidente de la Comisión Central de Deontología (CCD) de la Organización Médica Colegial 

(OMC), Juan José Rodríguez Sendín, aprovechó su intervención para poner en valor los 

principios deontológicos de la medicina aplicables a los médicos del deporte, al tiempo que 

destacó el hecho de que “el Código Deontológico Médico incluye un artículo específico sobre 

dopaje”. Para Rodríguez Sendín es “muy importante la trasmisión de información entre las 

autoridades antidopaje y la OMC para la instrucción de posibles expedientes sancionadores”. 

El doctor Juan José Muñoz Benito, presidente del Comité de Autorizaciones de Uso 

Terapéutico (AUT)de la AEPSAD, explicó la labor de este grupo e incidió en la responsabilidad 

del médico en el informe que elabora previo a toda solicitud de AUT. “Conviene recordar que 

la identidad del médico aparece en todas las peticiones”, matizó. 

El secretario general de la AEPSAD, Agustín González, centró su intervención en las 

consecuencias legales en el ámbito administrativo de los médicos del deporte en relación con 

prácticas dopantes que aparecen recogidas tanto en la ley actualmente en vigor como en la 

nueva ya en trámite. 

La jornada también contó con la participación de representantes de las Fuerzas y Cuerpos (FF y 

CC) de Seguridad del Estado. Tanto el inspector jefe de Policía Nacional Juan José Castro, como 

el teniente de la UCO de la Guardia Civil Santiago Rivera, pusieron de relieve “la importancia 

de la colaboración con el colectivo médico para luchar contra las tramas de comercialización 

de sustancias prohibidas que ponen en serio peligro la salud de los deportistas”. 

La jornada terminó con la presentación del borrador de la Guía de protección del médico del 

deporte, un documento de recomendaciones para el profesional que persigue prevenir el 

dopaje y evitar riesgos de implicación en casos relacionados con esta práctica. 

La elaboración de este documento ha contado con la participación de todos los agentes 

implicados en la materia. Sus objetivos son: informar al médico que trata con deportistas sobre 

las medidas que debe tomar para no verse implicado en procedimientos o situaciones 

relacionados con el dopaje, manifestar la postura activa y decidida del colectivo de médicos 

del deporte contra el dopaje y aislar y denunciar a los médicos que incurren en prácticas 

dopantes. Pedro Manonelles aseguró que el documento será publicado en fechas próximas. 

https://aepsad.culturaydeporte.gob.es/actualidad/2021/enero-marzo/202102226-jornada-

proteccion-medico-dopaje.html   

https://aepsad.culturaydeporte.gob.es/actualidad/2021/enero-marzo/202102226-jornada-proteccion-medico-dopaje.html
https://aepsad.culturaydeporte.gob.es/actualidad/2021/enero-marzo/202102226-jornada-proteccion-medico-dopaje.html


  
 

 

EL PAÍS 

28/02/2021 

Jordi Évole: “Reconocer que hasta nuestros mitos están sucios es 

muy duro” 
El periodista recibe a José María Aznar, Ibai Llanos y Eufemiano Fuentes en la nueva tanda de 

episodios de su programa 

Jordi Évole, el jueves en un hotel madrileño.INMA FLORES 

MANUEL JABOIS 

Madrid - 

Jordi Évole (Cornellá de Llobregat, Barcelona, 46 años) está encerrado en un hotel del centro 

de Madrid. Es jueves y faltan dos días para que se ponga en marcha otra vez. Al lío, al ruido, al 

foco. La razón es que Lo de Évole, su programa, estrena minitemporada este domingo en La 

Sexta con una entrevista, la primera en este canal, al expresidente José María Aznar. Évole ha 

hecho nueve programas de los cuales se anuncian cuatro con cuatro protagonistas, además de 

Aznar: el retransmisor por internet Ibai Llanos; el médico Eufemiano Fuentes, en el centro de 

la Operación Puerto, una red de dopaje que puso patas arriba el ciclismo mundial; y Francisco 

Blanco, padre de Nadia, condenado por estafa tras utilizar una enfermedad rara de su hija para 

enriquecerse mediante donaciones. Évole baja de la habitación, obedece a la fotógrafa 

posando durante diez minutos y pide un botellín de agua; “¿hemos empezado?”, pregunta al 

sentarse en la mesa. Hemos empezado. 

Pregunta. ¿Qué ha pasado este año? 

Respuesta. Ha pasado que el periodismo necesita ir a los sitios para explicar lo que pasa. Y 

cuando nos dijeron que no podíamos salir, muchos desertamos. Porque si te vas a una guerra 

te pones en peligro, pero si te vas a cubrir una pandemia sin información y donde está 

pegando fuerte, cuando vuelvas a casa puedes perjudicar a los tuyos. Y eso nos bloqueó un 

poco. Tuvimos mucho miedo. Al principio la cagamos bastante. 

https://elpais.com/autor/manuel-jabois-sueiro/
https://elpais.com/noticias/jordi-evole/
https://elpais.com/cultura/2020/01/31/television/1580484134_267008.html
https://elpais.com/noticias/jose-maria-aznar/
https://elpais.com/gente/2021-01-31/ibai-llanos-el-rey-midas-del-nuevo-internet.html
https://elpais.com/noticias/eufemiano-fuentes/
https://elpais.com/noticias/operacion-puerto/


  
 

 

P. Mientras, las UCI desbordadas y gente enterrada sin la compañía de sus familiares. ¿El 

Gobierno puso todos los obstáculos para que esto no se viera? 

R. Todos, todos. 

P. Hay cosas que hay que ver, aunque molesten. 

R. Y hubiesen servido para dimensionar lo que estaba pasando. Huimos de esa crudeza, pero 

esa crudeza existe y no la enseñamos al principio. El primer fin de semana de confinamiento 

tenía la sensación de que estábamos en una especie de campamento. Yo creo que hemos 

tenido todos mucho miedo a dejar de vivir bien. De golpe y porrazo nos hemos dado cuenta de 

una fragilidad enorme y que el tsunami nos podía tocar a nosotros. El tsunami siempre tocaba 

a otros. Hasta el punto de que les tocaba a los italianos y aquí seguíamos negándolo. 

P. ¿Y usted dónde ha estado? 

R. ¡Entrevistando! A gente que tiene un punto de revisitar cierto pasado. Los personajes 

retirados hablan con mucha más libertad que los que siguen en activo. El caso, por ejemplo, de 

alguien como Eufemiano Fuentes. Es muy peligroso que este señor hable. Todos queremos 

mantener nuestros ídolos. Jode mucho cuando se caen. Necesitamos esos mitos y que estén 

limpios, porque reconocer que hasta nuestros mitos están sucios es muy jodido. Hay una 

generación para la que imagínate lo que ha supuesto la caída del mito de Juan Carlos, el rey 

emérito. 

P. ¿Fuentes da nombres nuevos? 

R. Al menos nombres que yo no había escuchado. Gordos, sí. A veces para crear el mito tiene 

que venir un druida a infiltrarlo, a ponerlo como un toro para que impresione. El mito es un 

filtro de Instagram. No puede fallarnos. Y todos los personajes que visitan a Eufemiano no nos 

habían fallado. Si él de repente empieza a decir: este que ganó la medalla de tal estaba en el 

ajo, aquel… Yo pensaba: no sé si quiero saberlo. 

P. Una pista, ¿Barcelona 92? 

R. Los Juegos del 92, otro mito. Sí, va a hablar de Barcelona 92. 

P. Aznar. 

R. Lo más previsible es que acabásemos mal. Y yo no quería. Empecé diciéndole: “Mire, usted y 

yo seguramente no votamos al mismo partido y seguramente no celebramos los goles del 

mismo equipo, pero estoy muy contento de que esté aquí sentado”. Me apeteció decirle esto, 

no quería que fuese un combate. 

P. ¿Cómo empezó? 

R. Yo le dije: “Le voy a hablar de temas que le van a incomodar, ¿adivinaría tres de esos 

temas?”. Me respondió: “Sí, hombre, le voy a hacer yo su trabajo”. 

P. Pero no acabaron mal. 

R. Tuvo momentos duros, porque hay capítulos de su trayectoria que nos generan muchas 

dudas: por qué se gestionó como se gestionó el 11-M, por ejemplo. No reconoce ningún error. 

Él no pide perdón, ¿para qué? Quería que él diese su versión de los hechos, con las preguntas 

que hiciesen falta. Pero ni un paso atrás. Hay un momento en que me dice: “Si tengo que decir 

lo siento, lo digo”. “Creo que es la primera vez que le veo pedir disculpas en público”, le digo. Y 



  
 

 

responde: “No, no estoy pidiendo disculpas, estoy diciendo que si tengo que decir lo siento, lo 

digo”. Eso define al personaje. 

P. ¿Se ha abusado de llamar extrema derecha al PP? 

R. Creo que muchos preferiríamos al PP de antes y que no existiese Vox, que es una escisión. 

Porque no hay una gente que piense de otra forma a partir del nacimiento de Vox; estaban 

integrados porque hasta entonces se sentían reconocidos por las políticas del Partido Popular. 

Sí hemos abusado un montón de las palabras. Todos hemos dicho fascismo, extrema derecha, 

extrema izquierda, y nos hemos hecho un flaco favor. Hay que dosificar según qué palabras y 

colocarlas cuando toca. 

P. ¿Usted se dosifica? 

R. Lo que no hago, y antes sí hacía, es entrar a todos los trapos. Me he ido quitando de esa 

opinión constante porque al principio en las redes sociales iba a saco. Dosifico mucho más. 

Hemos entrado en un mundo en el que la opinión gana por goleada a la información. 

P. Opine de Hasél y los disturbios. 

R. Si hablamos de libertad de expresión, no quiero que este tío vaya a la cárcel y he firmado un 

manifiesto para que no lo haga por una canción. Ahora bien, ¿convertir a Pablo Hasél en el 

símbolo de la libertad de expresión? ¿No nos pasamos de frenada? Si alguno de los que 

queman contenedores tiene una conversación de más de media hora con Hasél dirá: “¿Y yo 

estoy quemando contenedores por este tío?”. “Hasél, escucha durante quince días seguidos tu 

música, eso es una condena”. No hace falta ir a la cárcel. 

P. Ibai. 

R. Lo conocía por mi hijo. Cuando entro en su habitación, está viendo a Ibai. Y me pongo 

celoso, porque hasta hace muy poco mi hijo pasaba mucho tiempo conmigo y se me acabó 

eso. Así que fui a ver a Ibai. Quiero saber por qué. 

P. Por qué. 

R. Por su naturalidad, lo directo que es. Hace de todo un espectáculo. Él se define como un 

entretenedor. Puestos a elegir a alguien para que mi hijo lo tenga como referente, me parece 

bien que tenga a este tío. Tiene ese punto de conciencia de clase, de venir de abajo, de 

acompañar a un abuelo ATS que iba a los barrios más marginales de Bilbao a curar a gente, de 

ver cómo su padre se quedaba sin curro en plena crisis de 2008, con deudas. Ha vivido un tipo 

de situación que desconocía, y en la entrevista descubrí por qué este chico, cuando muchos de 

sus compañeros se están yendo a tributar Andorra, te dice que nos tenemos que quedar aquí. 

Porque el que más tiene, más tiene que contribuir. Y que un tío de 25 años lance ese mensaje 

a adolescentes es mucho más eficaz que lo que yo le pueda decir a mi hijo. Ha hecho la 

campaña del Ministerio de Hacienda más bestia desde el “Hacienda somos todos” de Boyer. 

Desde los ochenta no ha habido alguien que haya hecho un discurso a favor del pago de 

impuestos tan eficaz como el de Ibai. 

P. Fue a su casa. 

R. Un casoplón en Cerdanyola. Hablé antes con su padre. Un tío que se ha currado la vida. Y 

ahora ve a su hijo que gana un millón de euros al año. “Mi casa tiene 70 metros”, me decía, 

“que es lo que tiene su comedor”. Mira, en Twitch tiene 40.000 suscriptores. 40.000 personas 

https://elpais.com/economia/2014/09/29/actualidad/1411994485_230654.html


  
 

 

que pagan por verle a él; gente que quiere tener un plus de lo que él da gratis. Cinco dólares al 

mes. Él se queda tres. Tres dólares por 40.000 son 120.000 dólares al mes. Súmale la publi, 

súmale YouTube… ¿Qué le puede pagar Movistar, la SER o quién sea? ¿Por qué iba a dejar su 

canal? Es un cambio de paradigma absoluto. Antes había unos operadores que todos teníamos 

más o menos claros, pero de repente… 

P. Twitch es de Amazon. 

R. Yo le dije: “Si tú te enteras de que Amazon maltrata a sus trabajadores, o le paga sueldos de 

mierda, ¿lo dirías en tu canal?”. Y me dice: “Nunca me lo había planteado. Pero no me van a 

cerrar a mí si lo que estoy denunciando es verdad”. Qué ingenuidad. 

https://elpais.com/television/2021-02-26/jordi-evole-reconocer-que-que-hasta-nuestros-

mitos-estan-sucios-es-algo-muy-duro.html  

  

https://elpais.com/television/2021-02-26/jordi-evole-reconocer-que-que-hasta-nuestros-mitos-estan-sucios-es-algo-muy-duro.html
https://elpais.com/television/2021-02-26/jordi-evole-reconocer-que-que-hasta-nuestros-mitos-estan-sucios-es-algo-muy-duro.html


  
 

 

INFOBAE 

26/02/2021 

La RDA probaba dopaje en 'amateurs' no informados, según 

documental 
La extinta República Democrática Alemana (RDA) comunista, que dopaba sistemáticamente a 

sus deportistas, procedía a peligrosos experimentos utilizando a atletas 'amateurs' sin 

informarles al respecto, afirma un documental de la televisión alemana ARD, emitido este 

viernes. 

El dopaje de Estado en la RDA quedó al descubierto tras la caída del régimen en 1990 y desde 

entonces hubo numerosos juicios al respecto. Ahora la ARD reveló un aspecto menos conocido 

de ese sistema, afirmando que "deportistas amateurs fueron utilizados como cobayas" para los 

experimentos. 

Según investigadores actuales citados por la ARD, esos experimentos afectaron probablemente 

a centenares de personas durante una veintena de años. 

Hans-Albrecht Kühne, un corredor de buen nivel en categoría 'amateur' en la época, cuenta 

cómo fue llevado a participar en un programa ultrasecreto del Instituto para la Cultura del 

Cuerpo y el Deporte de Leipzig, del que no se le permitía hablar. 

De 1974 a 1977 recibió regularmente inyecciones de productos de los que no sabía nada y tuvo 

que someterse a numerosas biopsias, muy dolorosas. La ARD tuvo acceso a una grabación de 

1976 que documentaba esas biopsias. 

Kühne y los otros participantes en el programa de investigación fueron expuestos a fuertes 

dosis de esteroides anabolizantes, entre ellos el "Depot Turabinol", que provocaron en su 

cuerpo efectos secundarios graves, dolores renales e hinchazón en los testículos, 

acompañados de pérdidas sanguíneas. Kühne sigue en tratamiento, cuarenta años después, 

por deficiencias en su sistema linfático y ha tenido problemas de depresión, llegando a pensar 

en suicidarse. 

Manfred Höppner, arquitecto del sistema de dopaje de la RDA, había reconocido en una 

declaración tras la reunificación de Alemania, que el régimen era consciente de los riesgos del 

dopaje y por eso buscaba probar los efectos en deportistas 'amateurs'. 

La RDA, parte este de Alemania con un régimen comunista apoyado por Moscú de 1949 a 

1990, era una potencia deportiva mundial, que consiguió importante éxitos en los deportes 

olímpicos. 

https://www.infobae.com/america/agencias/2021/02/26/la-rda-probaba-dopaje-en-

amateurs-no-informados-segun-documental/   

https://www.infobae.com/america/agencias/2021/02/26/la-rda-probaba-dopaje-en-amateurs-no-informados-segun-documental/
https://www.infobae.com/america/agencias/2021/02/26/la-rda-probaba-dopaje-en-amateurs-no-informados-segun-documental/


  
 

 

ESTADIO DEPORTIVO 

26/02/2021 

Una jornada busca ayudar a médicos "legales" frente a los 

implicados en dopaje 
26.02.2021 | 08:42 

 

Una jornada busca ayudar a médicos "legales" frente a los implicados en dopaje 

Zaragoza, 26 feb (EFE).- La jornada profesional "Protección del médico frente al dopaje" que se 

celebrará este viernes pretende que los médicos conozcan todas las medidas que deben tomar 

para no verse implicados en un procedimiento de dopaje por desconocimiento. 

 

"De esta manera con esta jornada ayudamos a los médicos legales frente a los que se implican 

de verdad en prácticas de dopaje", explica aEFE Pedro Manonelles, presidente de la Sociedad 

Española de Medicina del Deporte (SEMED). 

 

Manonelles resalta que para que esta jornada sea "una realidad" la buena colaboración que 

existe entre los estamentos implicados en su organización como SEMED, Agencia Española de 

Protección de la Salud en el Deporte (AEPSAD) y Consejo General de Colegios Oficiales de 

Médicos (CGCOM), así como de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado. 



  
 

 

 

También subraya que están ultimando la publicación de la 'Guía de recomendaciones para el 

médico del deporte para prevenir el dopaje y para evitar riesgos de implicación en el dopaje en 

relación con los deportistas', en la que comenzaron a trabajar a raíz de la implicación de un 

médico en un caso de dopaje de un deportista al que trataba pero que desconocía su 

vinculación con las sustancias ilegales. 

 

El presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos de España, Serafín Romero, 

presentará la jornada en la que se desarrollarán ocho ponencias de un cuarto de hora de 

duración cada. 

 

Pedro Manonelles abordará los Resultados de la "Encuesta sobre conocimiento de dopaje del 

médico que atiende a deportistas" y el Borrador de la Guía de recomendaciones para el 

médico del deporte para prevenir el dopaje y para evitar riesgos de implicación en el dopaje en 

relación con los deportistas. 

 

Los aspectos deontológicos de la relación médico-paciente desde el punto de vista del dopaje 

los tratará Juan José Rodríguez Sendín, presidente de la Comisión Central de Deontología de la 

Organización Médica Colegial, mientras que de El nuevo Código Mundial Antidopaje en lo que 

afecta al médico, se encargará el director de la Agencia Española de Protección de la Salud en 

el Deporte, José Luis Terreros Blanco. 

 

Juan José Muñoz Benito, médico de la Federación Española de Balonmano, abordará la 

cuestión de Autorizaciones de uso terapéutico (AUT) y de hablar sobre Consecuencias legales 

del dopaje para el médico se encargará Agustín González, secretario general de la Agencia 

Española de Protección de la Salud en el Deporte. 

 

El Inspector Jefe de la Policía Nacional, Jefe de la Sección de Consumo, Medio Ambiente y 

Dopaje en el Deporte de la Policía Nacional, Juan José Castro García, explicará la Forma de 

colaboración del médico con las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. 

 

De la charla sobre Riesgos que supone la implicación del médico en el dopaje se encargará 

Santiago Rivera Jofré, Teniente de la Guardia Civil y responsable de la Sección de Salud Pública 

y Dopaje Deportivo de la UCO. 

 

La jornada concluirá con las aportaciones que se puedan realizar en esta Guía antes de hacerla 

pública. 

https://www.estadiodeportivo.com/noticias-deportes/2021/02/26/jornada-busca-ayudar-

medicos-legales/322740.html  

  

https://www.estadiodeportivo.com/noticias-deportes/2021/02/26/jornada-busca-ayudar-medicos-legales/322740.html
https://www.estadiodeportivo.com/noticias-deportes/2021/02/26/jornada-busca-ayudar-medicos-legales/322740.html


  
 

 

SCROLL 

27/02/2021 

East Germany used amateur athletes as drug guinea pigs, 

according to new German documentary 
Researchers cited on the ARD channel documentary, said that such experiments were probably 

carried out on many hundreds of people over 20 years. 

AFP 

File 

photo of former German shot putter Andreas Krieger, who competed as a woman (Heidi 

Krieger) on the East German athletics team. | AFP 

The former East Germany used amateur sportsmen and women as unknowing guinea pigs for 

trials of experimental drugs aimed at enhancing performance, according to a German 

documentary which aired Friday. 

While a widespread elite sports doping programme came to light after the fall of the 

communist East German regime in 1990, including many trials and convictions, the 

dcumentary revealed a little-known aspect of the programme; the use of recreational athletes 

as guinea pigs for these experimental drugs. 

ADVERTISEMENT 

The vast state-sponsored doping programme was been in operation in the former East 

Germany in the 1970s and 1980s under the direction of the secret police, known as the Stasi. 

Researchers cited on the ARD channel documentary, said that such experiments were probably 

carried out on many hundreds of people over 20 years. 

Hans-Albrecht Kuehne, a runner at the time, recounted how he had taken part in a top-secret 

programme run by the Institute for Body Culture and Sport in Leipzig, which he was told he 

couldn’t talk about afterwards. 

https://scroll.in/author/634


  
 

 

Between 1974 and 1977, back in the Cold War days which pitted the Soviet Union and its 

satellites against the West, Kuehne regularly submitted to injections of drugs he knew nothing 

about, and underwent numerous, often painful, biopsies 

ARD also unearthed film footage shot in the former East Germany in 1976 documenting such 

biopsies. 

ADVERTISEMENT 

Kuehne and others were exposed to strong doses of anabolic steroids, including Turabinol, 

designed to enhance athletic performance but which also had serious side-effects, including 

kidney pain swelling of the testicles and blood loss. 

Kuehne is still receiving treatment, more than 40 years on, for a damaged lymphatic system. 

He also spoke of problems with depression and suicidal thoughts. 

Manfred Hoeppner, the architect of East Germany’s sports doping system, admitted following 

the reunification of Germany that the East German regime had been aware of the risks of 

doping on elite athletes and had wanted to test the effects first on lesser mortals. 

Hoeppner, unlike some of his colleagues, expressed remorse for the doping strategy but was 

convicted in 2000 and given a suspended sentence. 

East Germany, under a Communist regime supported by Moscow from 1949 to 1990, became 

a global sporting powerhouse, notably coming near the top of the medals table in successive 

Olympic Games. 

https://scroll.in/field/988072/east-germany-used-amateur-athletes-as-drug-guinea-pigs-

according-to-new-german-documentary  

https://scroll.in/field/988072/east-germany-used-amateur-athletes-as-drug-guinea-pigs-according-to-new-german-documentary
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